

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

JEFATURA DEL ESTADO

DECRETO 2187/1970, de 23 de julio, por el que se nombra Jefe del Alto Estado Mayor a don Manuel Díaz-Alegria Gutiérrez.

Vengo en nombrar Jefe del Alto Estado Mayor al Teniente General del Ejército de Tierra don Manuel Díaz-Alegria Gutiérrez.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintitrés de julio de mil novecientos setenta.

FRANCISCO FRANCO

DECRETO 2188/1970, de 23 de julio, por el que se designa Consejero nacional del apartado b) del artículo 22 de la Ley Orgánica del Estado a don Juan Castañón de Mena.

En uso de las facultades que me confiere el apartado b) del artículo veintidós de la Ley Orgánica del Estado.

Vengo en designar Consejero nacional del apartado b) de dicho artículo veintidós a don Juan Castañón de Mena.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintitrés de julio de mil novecientos setenta.

FRANCISCO FRANCO

CORTES ESPAÑOLAS

RESOLUCION de la Presidencia de las Cortes Españolas por la que se transcribe relación de señores Procuradores en Cortes designados a partir del día 30 de junio de 1970.

Para dar cumplimiento a lo dispuesto en el número segundo del artículo segundo del Reglamento de las Cortes, respecto a la toma de posesión de los señores Procuradores, se publican a continuación los nombres de los que han sido designados a partir del 30 de junio de 1970, con indicación del apartado del artículo segundo de la Ley de 17 de julio de 1942 a que pertenecen:

Apartado b)

Don Fernando Linañ y Zofio, Consejero nacional.
Don Enrique Ramos Fernández, Consejero nacional.
Don Rafael Ruiz Gallardón, Consejero nacional.

Apartado d)

Don Francisco de la Caballería García, elegido por la Comisión Permanente del Congreso Sindical.

Don Melitino García Carrero, elegido por la Comisión Permanente del Congreso Sindical.

Don Fernando Sánchez Creus, elegido por la Comisión Permanente del Congreso Sindical.

Apartado e)

Don Mariano Horno Liria, Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Zaragoza.

Palacio de las Cortes, 22 de julio de 1970.—El Presidente, Alejandro Rodríguez de Valcárcel y Nebreda.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 17 de julio de 1970 por la que cesa en su cargo de Subdirector general de Farmacia de la Dirección General de Sanidad don Manuel García de Mirasterra y Sánchez.

Ilmo. Sr.: Por haber sido nombrado para otro cargo, cesa en el desempeño del de Subdirector general de Farmacia de

la Dirección General de Sanidad don Manuel García de Mirasterra y Sánchez, agradeciéndole los servicios prestados.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de julio de 1970.

GARICANO

Ilmo. Sr. Director general de Sanidad.

ORDEN de 17 de julio de 1970 por la que se nombra Subdirector general de Farmacia de la Dirección General de Sanidad a don Andrés Miranda Hernández.

Ilmo. Sr.: A propuesta de esa Dirección General y en uso de las facultades que me confiere el Decreto de 26 de diciembre de 1968, por el que han sido reorganizados los Servicios de la misma, en relación con el artículo 14, apartado 4, de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado.

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar Subdirector general de Farmacia de ese Centro Directivo a don Andrés Miranda Hernández, que en el desempeño de dicho cargo disfrutará de los derechos y prerrogativas que al mismo corresponden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de julio de 1970.

GARICANO

Ilmo. Sr. Director general de Sanidad.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 29 de mayo de 1970 por la que se nombra Consejero provincial de Bellas Artes en Madrid a don Iñigo Álvarez de Toledo Mencos.

Ilmo. Sr.: La Orden ministerial de 24 de febrero de 1969, dictada en desarrollo del Decreto 2538/1968, de 25 de septiembre, por el que se reorganizan las Delegaciones Provinciales del Departamento, creó en cada provincia la figura de un Consejero provincial de Bellas Artes, cuyas funciones ha determinado la Orden ministerial de 24 de julio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 12 de agosto).

En su virtud, a propuesta de la Dirección General de Bellas Artes, y de conformidad con el artículo 14, número 4, de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado y el artículo 10 de la Orden ministerial de 24 de febrero de 1969.

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar Consejero provincial de Bellas Artes en Madrid a don Iñigo Álvarez de Toledo Mencos, con las atribuciones y deberes que a dicho cargo corresponden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de mayo de 1970.—P. D., el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 4 de junio de 1970 por la que se nombra, en virtud de concurso de acceso, Catedrático de «Geología estructural» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Bilbao a don Victor García Dueñas.

Ilmo. Sr.: En virtud de concurso de acceso a Catedrático de Universidad entre Profesores agregados de Universidad, anunciado de acuerdo con lo dispuesto en las Leyes de 24 de abril de 1958 y 17 de julio de 1965 y Decreto-ley 5/1968, de 6 de junio.

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta elevada por el Tribunal designado por Orden de 12 de mayo de 1970